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В современном мире каждый человек умирает по-разному: один из-за несчастного случая, другой из-за продолжительной болезни, кто-то просто оканчивает свой земной путь. Но наша история знает примеры судеб людей, которые были замучены до смерти в концентрационных лагерях, созданных немецкими захватчиками в годы войны. Самым жестоким из них во всем мире считается Освенцим. Большое количество людей в годы войны оказались в концлагерях смерти, где над ними проводили медицинские эксперименты. В 60 км на юге Польши в 1940 году немецкими властями был основан комплекс концлагерей под названием Аушвиц или Освенцим. Он был построен на основе бывших казарм и просуществовал до 1945 года. Немецкие врачи и профессора проводили в лагерях «медицинские» эксперименты над живыми людьми: мужчинами, женщинами, детьми, стариками. По степени продуманности, технической организованности и жестокости истребления людей до сегодняшнего дня, Аушвиц самый жестокий лагерь из всех существующих в истории. Большая часть оказавшихся в плену погибла, но некоторым, несмотря на все ужасы, происходившие там, удалось выжить. Цель. Изучение наиболее известных экспериментов, проводимых нацистами в концлагерях. Материалы и методы. Нами был произведен анализ документов, архивных материалов, отчетов результатов экспериментов в разных областях медицины над людьми. Результаты. В ходе работы выяснили тот факт, что лагеря-смерти создавались для немецких ученых-медиков, где они, проводя эксперименты, могли открывать новые методы лечения многих заболеваний, при этом, немецких ученых не беспокоило то, что перед ними были измученные войной люди. Заключение. До нынешнего поколения необходимо доносить информацию о концлагерях, где проводились эксперименты над людьми, рассказывать их историю. В настоящее время во всем мире развита интернет-система, и было бы полезным организовывать онлайн-экскурсии по музею Аушвиц-Биркенау, расположенному в Освенциме, по согласованию с Польским правительством, так как на данный момент этого нет. Каждый человек, проживающий в любой стране мира должен помнить и знать это.
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In the modern world, each person dies in a different way: one due to an accident, another due to a long illness, someone simply ends his earthly journey. But our history knows examples of the fate of people who were tortured to death in concentration camps created by the German invaders during the war. The most cruel of them in the whole world is Auschwitz. A large number of people during the war years will end up in death camps, where medical experiments will be conducted on them. 60 km in the south of Poland in 1940, a concentration camp complex called Auschwitz or Auschwitz was founded by the German authorities. It was built on the basis of the former barracks and existed until 1945. German doctors and professors conducted "medical" experiments in the camps on living people — men, women, children, and the elderly. In terms of the degree of thoughtfulness, technical organization and cruelty of the extermination of people to this day, Auschwitz is the most brutal camp of all existing in history. Most of those in captivity will die, but some, despite all the horrors that took place there, will manage to survive. The aim. A study of the most famous experiments carried out by the Nazis in concentration camps. Materials and methods. We analyzed documents, archival materials, reports of the results of experiments in various fields of medicine on people. Results. In the course of the work, they found out the fact that death camps were created for German medical scientists, where, by conducting experiments, they could discover new methods of treating many diseases, while German scientists were not worried that they were in front of people exhausted by the war. Conclusions. It is necessary to convey information to the present generation about concentration camps, where experiments were carried out on people, to tell their story. At present, the Internet system is developed all over the world, and it would be useful to organize online tours of the Auschwitz-Birkenau Museum located in Auschwitz, in agreement with the Polish government, since this is not currently available. Every person living in any country in the world should remember and know this.
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